
日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２７年度１月役員会 議事録 

 
 

平成２８年１月９日(土)19:00～21:00  

日の里地区コミュニティ・センター 

 

1. 世界遺産登録活動の推進への協力のお願い 

宗像市世界遺産登録推進室 徳永室長より資料に基づき説明。 

「平成２９年度の世界遺産登録にむけて宗像市が世界遺産登録を目指していること、宗像市

に世界遺産があること、その遺産がどのような価値があるかなど、多くの市民に知って頂く

ため、コミュニティや町内会等の来年度の事業において、世界遺産に関する取組をご検討し

て頂きたいと考えております。」 

 各町内は、町内会としての取組があれば用紙に記入し次回役員会までに事務局に提出。 

 各部会は、部会の取組があれば用紙に記入し事務局に提出。 

 

2. 日の里地区地域医療福祉推進協議会の設立について 

 宗像市秘書政策課中村係長より資料に基づき説明があった。 

協議会会員：日の里地区コミュニティ運営協議会、(株)アクロスプラニング、宗像市、

UR 九州支社、アドバイザー：宗像医師会、日赤看護大学 

平成２７年１２月１７日(木)に第１回目の検討会が開催され、以降、第２回目を２８年の

３月頃、第３回目を６月頃、第４回目を９月頃に開催し、中間報告については記者会見

にて公表の予定。 

3. 協議事項 

1) １２月役員会議事録（案）の承認について 

伊藤事務局長より資料に基づき変更箇所等の説明。 

→承認 

2) 平成２８年新春の集い参加者と実行予算（案）について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

 各町内会長へ資料に記載された参加者の氏名について確認を依頼。 

 予算案、会場準備、当日の役割分担及び式次第に説明がなされた。 

→承認 

3) 年度末までの日の里地区コミュニティ運営協議会日程（案）について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

追加・変更箇所を赤文字で表記し、各町内会のボックスに投函。 

→承認 

4) 平成２８年度予算編成に当たってのガイドライン（案）について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

 予算については今年度の役員で活動計画を作成し、予算を計上する。 

 今年度の部会長、副部会長の内一名は、次年度の副部会長として残り最初の３カ月く

らいは今回作成する計画に基づいて活動し、次年度の方々が慣れたら徐々に活動等を

見直す。 

→承認 



 

 

5) ふれあい座談会の開催とテーマについて 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

テーマを１月２２日(金)までに事務局にご連絡をお願いします。 

→承認 

 

6) 事務局長の選考について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

一次選考、二次選考の日程について決められた。 

 

7) 事務局職員の募集について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

 応募資格について、電子メールの出来ることを追加することになった。 

→承認 

4. 報告事項 

1) 会長報告 

まちづくり推進特別委員会報告 

今川会長より資料に基づき報告。 

 

2) 会計報告 
滝口会計より資料に基づき報告。 
 

3) 各部会報告 

① 教育文化部会 

森部会長より資料に基づき報告と説明。 

 ３月６日(日)の文化祭の交通整理員について、各町内１名の応援をお願い。２月

１３日(土)までに事務局へ名簿の提出をお願いします。 

（拘束時間９時～１５時の中で、途中での人員の交代等は各町会にお任せしま

す） 

② 健康福祉部会 

原崎部会長より資料に基づき報告。 

③ 生活環境部会 

橋本部会長より資料に基づき報告。 

④ 広報部会 

牛島部会長より資料に基づき報告。 

 

4) 事務局長報告 

① 事務局長会議報告 

伊藤事務局長より資料に基づき報告。 

 ユリックスカフェについて 

「各町内参加希望の方は事務局長まで早めにご連絡下さい。」 

 個人番号取得関連事務等について 

提出書類の取り扱いについて、取扱者を限定すること、データの電子化はしない



ことの説明があった。 

「１月末までに用紙をお配りしますので２月役員会で事務局長に提出をお願い

します。」 

② 第１回日の里まつり見直し検討会報告 

伊藤事務局長より資料に基づき報告。 

１月２４日(日)の第３回日の里まつり見直し検討会後、まつり役員会への提言を行う

予定であることが報告された。 

 

5. 連絡事項 

1) 部会・構成団体への平成２８年度予算作成のお願いについて 

伊藤事務局長より資料に基づき報告。 

2) 消火器の処分について（回覧） 

伊藤事務局長より資料に基づき報告。 

「回覧を希望の町内は、データをお渡ししますので事務局にご連絡下さい。」 

3) 議会中継の広報依頼について 

伊藤事務局長より資料に基づき報告。 

4) 平成２８年度交通安全評議員の推薦のお願い 

伊藤事務局長より資料に基づき報告。 

２月役員会で宗像交通安全協会日の里支部の飯塚支部長より説明の予定。 

 

6. その他 

ＡＰ２区自治会より 

ＵＲより依頼のあった地域医療福祉拠点に関するアンケートの項目の中で「世帯の年収

額」や「家族に障がい者の有無」等の削除がなければ、自治会の総意で協力ができない

と通知していることと加えて、１月８日現在自治会には配布されていないことが報告さ

れた。 

 

《出席者》 

会長：今川（９丁目） 副会長：黒川（ＡＰ１区） 会計：滝口（ＡＰ３区） 

１丁目：雨宮  ２丁目：牛島  ３丁目：森   ４丁目：藤田  

５丁目：三浦  ６丁目：原﨑  ７丁目：勝木  ８丁目：橋本  

ＡＰ２区：田和  

 

《欠席者》 

 岩崎（構成団体代表） 

 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

惠下主事 

 

【事務局】 

伊藤事務局長 坪根（書記） 

 


